

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengetahuan masyarakat Desa Pangkalan Muntai tentang asuransi syariah dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengetahuan masyarakat Desa Pangkalan Muntai terhadap asuransi syariah yaitu berdasarkan hasil penyebaran kuisisioner sebanyak 96 responden, diperoleh rata-rata responden menjawab tidak mengetahui. Hal ini menunjukkan bahwa pengetahuan serta kesadaran masyarakat tentang asuransi syariah masih kurang tahu mengenai asuransi syariah.
2. Faktor yang memengaruhi pengetahuan berpengaruh terhadap asuransi syariah. Uji t digunakan untuk mengetahui apakah variabel independen secara persial mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap variabel dependen. Pengujian dilakukan dengan menggunakan significance level 0,005 ($\alpha = 5\%$) bila nilai signifikan $t \leq 0,05$ maka H_0 di tolak dan artinya H_a diterima, artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara satu variabel independen terhadap variabel dependen. Bila nilai signifikan $t \geq 0,05$ maka H_a ditolak H_0 diterima, artinya tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara satu variabel independen terhadap variabel dependen. T berdasarkan nilai signifikansi dari tabel 4.28 di peroleh nilai signifikansi sebesar 0,000 yang mana nilai tersebut lebih kecil dari 0,05, sehingga dapat di simpulkan bahwa variabel

pengetahuan (Y) berpengaruh terhadap variabel faktor-faktor (X). tabel 4.28 diketahui nilai t hitung variabel pengetahuan sebesar 8,676. Dengan jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 96 responden, sedangkan jumlah variabel dalam penelitian ini adalah 2 variabel yaitu 1 variabel bebas dan 1 variabel terikat, sehingga ditemukan nilai t tabel sebesar 1,661. Maka dapat disimpulkan bahwa t hitung $8,679 \geq t$ tabel 1,661 sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel pengetahuan (Y) memberikan pengaruh terhadap variabel Faktor-faktor(X).

B. Saran - saran

1. Untuk masyarakat dihimbau agar dapat mencari informasi-informasi terkait asuransi agar dapat membuka pemahaman lebih luas tentang asuransi syariah terutama asuransi syariah dalam hal ini dan tidak hanya mengandalkan informasi-informasi dari pemerintah dan orang lain.
2. Untuk kepala desa diharapkan lebih mendalam sosialisasi kepada masyarakat tentang asuransi syariah, agar masyarakat mengetahui dan mengenal tentang asuransi syariah.
3. Untuk peneliti selanjutnya yang sedang melakukan riset pada Desa Pangkalan Muntai semoga dapat menyempurnakan penelitian saya dan memperbaiki skripsi saya.